

La République du Centre, 9 juillet 2021

COMBREUX ■ L'ancien élu a reçu les médailles de maire honoraire et du Sénat

## Mark Warner mis à l'honneur

Le maire Philibert de La Rochefoucauld a tenu à rendre hommage à l'ancien édile. Souffrant, celui-ci était représenté par sa femme pour cette cérémonie.

Dimanche, une messe a été célébrée dans l'église, pour la fête de la Saint-Pierre, au son des trompes de chasse de Combreux.

L'occasion, également pour la municipalité, d'honorer l'ancien maire Mark Warner pour le travail accompli et les dix-neuf ans passés à œuvrer pour le village et ses habitants.

### « A l'écoute et bienveillant »

Étaient présents pour cette cérémonie les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux étaient présents ainsi que Florence Galzin, vice-présidente départementale, les maires de Vitry-aux-Loges, Arnaud de Beauregard et de Sury-aux-Bois, François Hébert. Souffrant, Mark Warner n'a pas pu recevoir la médaille de maire honoraire ni celle du Sénat.



CÉRÉMONIE. Philibert de la Rochefoucauld a remis la médaille de maire honoraire à l'épouse de Mark Warner, ce dernier étant absent pour raison de santé.

Celles-ci ont été remises à son épouse, Maguelonne.

Le maire, Philibert de La Rochefoucauld, a alors rappelé que Mark Warner avait été, entre autres, à l'initiative du projet de restauration de l'église.

« Mark Warner a toujours été à l'écoute, bienveillant

envers ses administrés. Il avait une rigueur et un esprit de conciliation reconnu de tous. Et les finances, laissées saines, nous ont permis de continuer à améliorer notre village ».

Warner a été réélu en 2014. Malheureusement des soucis de santé l'ont contraint à mettre fin à son deuxième mandat, restant deuxième adjoint jusqu'en 2020.

« Il m'a tout appris du métier de maire », a confié Philibert de La Rochefoucauld qui lui a succédé. ■